
La raccolta dei dati è avvenuta  tramite dei cittadini informati del posto. 

La nostra SCOUT (Chiara Pappacoda), è stata incaricata di raccogliere questi dati. Dopo diversi giorni di 
interviste, siamo riusciti a capire dalle informazioni  che: 

In passato il teatro esisteva già, è stato chiuso per diversi anni e solo poco tempo fa hanno deciso di 
riaprirlo applicando delle modifiche. Diventerà un Cineteatro  


